

Avoir une vision élargit des problématiques liés au développement durable

Pourquoi avoir choisi cette formation ?

Après une licence en Géographie, je cherchais à poursuivre en Master et à distance. Les offres sont rares sur ce type de formation et l'offre proposée par l'université du Mans répondait en partie à ma demande.

Les points forts ?

Elle permet d'aborder plusieurs thématiques et ainsi d'avoir une vision élargit des problématiques liés au développement durable, comme l'agriculture ou le tourisme.

Que vous a-t'elle apporté ?

Une ouverture d'esprit et un développement de l'esprit critique, une capacité à la recherche et à la rédaction.

Après la formation ?

Cela m'a encouragé à changer de métier et à travailler sur des projets d'aménagement en lien avec le développement durable.

Avis général sur la formation ?

C'est une bonne formation universitaire. Les tuteurs étaient assez disponibles, dans un véritable esprit de bienveillance et d'encouragement. Il manque toutefois un volet plus opérationnel.

Emploi actuel ?

Chargée de mission urbanisme et dynamisme centre-bourg.

Emmanuelle PERRIN – Master 1 et 2 Parcours POLITER – Année 2017/2019